

IHR WEG ZU UNS

Business Metropole Ruhr GmbH
Kronprinzenstr. 30, 45128 Essen

Adresse für Parkmöglichkeiten in der Tiefgarage:
Richard-Wagner-Str. 5, 45128 Essen
Sie finden uns in der 3. Etage.

Address for underground parking space:
Richard-Wagner-Str. 5, 45128 Essen
You can find us on the 3rd floor.



Anreise mit der Bahn

Sie fahren bis Essen Hauptbahnhof. Weiter mit dem ÖPNV:

Straßenbahnlinien 105, 101: Haltestelle Kronprinzenstraße

Buslinie 155, 193: Haltestelle Kronprinzenstraße

Buslinie 155, 193: Haltestelle Helbingstraße

Anreise zu Fuß

Den Hauptbahnhof verlassen Sie in Richtung des Ausganges Freiheit und biegen scharf links auf die Freiheit. Nach 130 m biegen Sie rechts auf die Helbingstraße. Nach weiteren 500 m biegen Sie links auf die Kronprinzenstraße. Sie erreichen uns nach 25 m, das Gebäude liegt an der Kreuzung auf der rechten Seite.

Anreise mit dem PKW

Anfahrt aus Richtung Dortmund:

Verlassen Sie die A40 an der Ausfahrt Essen-Huttrop. An der Ausfahrt fahren Sie auf die Von-der-Tann-Straße. Nach ca. 450 m biegen Sie links auf die Steeler Straße ab. Nach ca. 100 m biegen Sie rechts in die Kurfürstenstraße. Der Kurfürstenstraße folgen Sie ca. 600 m in die Kronprinzenstraße. Das Ziel befindet sich nach ca. 160 m auf der linken Seite.

Anfahrt aus Richtung Duisburg:

Verlassen Sie die A40 an der Ausfahrt Essen-Huttrop. Biegen Sie an der 1. Ampelkreuzung rechts auf die Steeler Straße ab. Nach ca. 100 m biegen Sie rechts in die Kurfürstenstraße. Der Kurfürstenstraße folgen Sie ca. 600 m in die Kronprinzenstraße. Das Ziel befindet sich nach ca. 160 m auf der linken Seite.

Unsere Parkmöglichkeiten befinden sich in der Tiefgarage des Gebäudes (Adresse: Richard-Wagner-Straße 5, 45128 Essen).



Arrival by train

You travel to Essen main station. Continue by public transport:

Tram lines 105, 101: Tram stop Kronprinzenstraße

Bus line 155, 193: Bus stop Kronprinzenstraße

Bus line 155, 193: Bus stop Helbingstraße

Arrival on foot

Leave the main train station in the direction of the Freiheit exit and turn sharp left onto Freiheit. After 130 m turn right onto Helbingstraße. After another 500 m turn left onto Kronprinzenstraße. You will reach us after 25 m. The building is located at the intersection on the right side.

Arrival by car

Coming from the direction of Dortmund:

Leave the A40 at the Essen-Huttrop exit. At the exit, turn onto Von-der-Tann-Straße. After approx. 450 m turn left onto Steeler Straße. After approx. 100 m turn right into Kurfürstenstraße. Follow Kurfürstenstraße for approx. 600 m into Kronprinzenstraße. The destination is located after approx. 160 m on the left side.

Coming from the direction of Duisburg:

Leave the A40 at the Essen-Huttrop exit. Turn right at the 1st set of traffic lights onto Steeler Straße. After approx. 100 m turn right into Kurfürstenstraße. Follow Kurfürstenstraße for approx. 600 m into Kronprinzenstraße. The destination is located after approx. 160 m on the left side.

Our parking facilities are located in the underground car park of the building (address: Richard-Wagner-Straße 5, 45128 Essen).

